

# Proyecto parque fotovoltaico **EL PASO**

Licencia Ambiental Resolución 0136 de 2017

*Boletín informativo – Edición 009*



## **INVERSIONES DE VALOR COMPARTIDO EN EL PASO: SOSTENIBILIDAD Y DESARROLLO COMUNITARIO**

En el municipio de El Paso, lideramos diversas inversiones en proyectos de valor compartido, fortaleciendo la sostenibilidad y el desarrollo local. Desde la construcción del parque solar El Paso, el primero que construyó Enel Colombia, hemos trabajado en conjunto con la comunidad, contratistas, empresas aliadas y autoridades locales para traer beneficios significativos al territorio.

### **Remodelación del Salón Comunal de La Estación**

Uno de los logros más destacados ha sido la remodelación del salón comunal de la vereda La Estación. Esta iniciativa surgió en conjunto con la comunidad para mitigar el riesgo que representaba la estructura deteriorada del salón. Con las mejoras realizadas, el salón ahora cuenta con condiciones óptimas para su uso, permitiendo la realización de eventos culturales, reuniones comunitarias, actividades de formación, entre otras actividades comunitarias.



### **Salón de uso mixto Educativo y comunitario en San Ángel**



En la vereda San Ángel, se construyó un salón de uso mixto semiabierto. Este espacio beneficiará tanto a los estudiantes de la escuela como a la comunidad en general, proporcionando un lugar adecuado para diversas actividades educativas y comunitarias. Gracias a este espacio los estudiantes cuentan con un espacio diferente a su aula de clases para realizar sus actividades lúdicas y tomar su descanso escolar.



# MEJORAS LOCATIVAS Y DOTACIÓN DEL CENTRO DE SALUD DE CUATRO VIENTOS



En el corregimiento de Cuatro Vientos, el centro de salud ha recibido implementos médicos y de oficina, aire acondicionado, adecuaciones en la infraestructura, incluyendo la pintura de paredes interiores y exteriores, y la reparación del cielo raso y puertas. Estas mejoras han optimizado las condiciones para los profesionales de la salud y para la comunidad, quienes ahora pueden acceder a un lugar con mejores condiciones si tener que desplazarse hacia la cabecera municipal para acceder a algunos de los servicios con los que ahora cuentan.

Estas acciones reflejan nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y el bienestar de las comunidades en El Paso. **Seguiremos trabajando de la mano con todos ustedes para construir un futuro mejor.**

## Educación y Energía: Un Día de Aprendizaje en el Parque Solar El Paso



En el parque solar El Paso, recibimos la visita de un grupo de 20 estudiantes y dos docentes del primer ciclo del programa de Energía Solar Fotovoltaica, ganadores del evento Jóvenes Emprendedores organizado por UPARSISTEM. Durante la visita, recorrieron la subestación, donde se les explicó el proceso de conversión de energía. También tuvieron la oportunidad de visitar los subcampos, observar de cerca los paneles solares y resolver dudas sobre su funcionamiento.

## Educación Ambiental en las Escuelas del Área de Influencia del Parque Solar El Paso

En la escuela del corregimiento de San Ángel, ubicada en el área de influencia del Parque Solar El Paso, se llevó a cabo una exitosa actividad de educación ambiental. Esta iniciativa fue liderada por el personal ambiental del equipo de Operación y Mantenimiento (O&M), con el objetivo de fomentar el cuidado y la protección del medio ambiente entre los más jóvenes.

Durante la actividad, se compartió con los niños valiosa información sobre la importancia de preservar nuestro entorno natural. Además, para incentivar el amor por la naturaleza y destacar la relevancia de sembrar árboles, se les entregaron dos plantas a los estudiantes

En Enel Green power, línea de negocio de Enel Colombia, estamos comprometidos con la educación ambiental y creemos que inculcar estos valores en las generaciones más jóvenes es fundamental para construir un futuro más



## Aportamos al trabajo decente y crecimiento económico



**+500** Empleos generados  
a la fecha  
con un 55% de mano de obra local.

## Resolvemos tu PQRS



Peticiones



Quejas



Reclamos



Sugerencias



**3004352360**